

Fecha: 14-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Servicio de Salud valora reapertura de SAPU 18 de Septiembre: "Es fruto del trabajo coordinado"

Pág.: 12  
 Cm2: 356,0  
 VPE: \$ 426.474

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

La directora Verónica Yáñez aceleró la entrega de recursos

# Servicio de Salud valora reapertura de SAPU 18 de Septiembre: "Es fruto del trabajo coordinado"

- Gran polémica generó el cierre del consultorio de atención primaria. Sin embargo, un correo logró desatar el envío de recursos.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

“

*Permite fortalecer la red de urgencia y mejorar el acceso oportuno a la atención de salud para Punta Arenas con foco en el sector sur".*

Verónica Yáñez,  
 directora SSM.

**L**a presión de la comunidad y voces locales obligaron la rápida reapertura del SAPU 18 de Septiembre de Punta Arenas.

La medida de cierre se prolongó por más de una semana. Fue el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, quien informó de la clausura del establecimiento de salud primaria, sin imaginar la repercusión que iba a tener.

Solo bastó un correo electrónico del Servicio de Salud Magallanes para asignar nuevamente los

fondos, tal y como ocurre todos los años.

La directora del Servicio de Salud Magallanes SSM, Verónica Yáñez, valoró la reapertura del SAPU, ya que "permite fortalecer la red de urgencia y mejorar el

acceso oportuno a la atención de salud para Punta Arenas con foco en el sector sur".

Para la representante de la Subsecretaría de Redes Asistenciales en Magallanes, la reapertura es el fruto del trabajo coordinado que "busca responder de mejor forma a las necesidades del territorio y aliviar la presión



La presión comunitaria obligó la rápida reapertura de la unidad.

sobre los servicios de urgencia hospitalarios".

## Horarios

El SAPU del Cesfam 18 de Septiembre funciona de lunes a viernes entre las 17 y las 0:00 hora, mientras

que los sábados, domingos y festivos atenderá desde las 10:00 hasta las 20 horas.